

„WUNDER“BARE BÜCHER



GOTT VERÄNDERTE MEINE FRAU!

Ich bin 44 Jahre alt und wurde mit 18 Jahren gläubig. In der Zwischenzeit entfernte ich mich jedoch von Gott und lernte in dieser Zeit meine Frau kennen. Mit 27 kehrte ich zu Gott zurück, was meine Frau nicht akzeptierte und in eine Tortur mündete. Meine Frau bestand darauf, ich solle zwischen Gott und ihr wählen. Ich wollte bei Gott bleiben und verließ weinend mein Haus. Ich hatte meine Frau sowie meinen fünfjährigen Sohn verloren. In meinen Gebeten sagte ich zu Gott: „Vater, du hast die Ehe geschaffen. Bitte stelle meine wieder her.“ Ich ging als Buchevangelist nach Ecuador, wo ich in eine innige persönliche Beziehung zu Gott kam. Ich betete wie nie zuvor und klammerte mich an ihn. Nach einem Jahr kehrte ich in mein Land zurück. Meine Frau und ich beschlossen, es noch einmal miteinander zu versuchen. Sie hatte sich etwas verändert. Gott hatte an ihr gewirkt. Aber sie wollte sich ihm nicht übergeben. 2021 erhielten wir das Taschenbuch „Schritte zur persönlichen Erweckung“, das wir an 40 Morgen mit drei Personen studierten. Danach lasen wir es noch einmal. Es waren 80 Morgen voller Kraft. Nach Jahren des Betens und Weinens hat der Heilige Geist das Herz meiner Frau verändert. Sie ließ sich taufen. Ich danke dem Herrn Jesus für seine große Liebe. P. N. V. | Peru

OBERSTER RICHTER HOFFT AUF ERWECKUNG

Anfang letzter Woche erhielt ich einen Anruf von einem der Obersten Richter (Chief Magistrate of Court) in Uganda. Er ist für eine bestimmte Region verantwortlich und hörte von seinem Pastor von unserem Missionsteam „Adventjugend für Erweckung in Uganda“. Er hatte ein Jahr zuvor „Schritte zur persönlichen Erweckung“ erhalten, studierte dieses Buch zunächst mit seiner Frau und danach mit seinem Richterteam und den Staatsanwälten. Er berichtete, dass das Buch ihnen geholfen habe, gute Urteile zu fällen. Seit Anfang dieses Jahres sei die

Zahl der Strafbestände von mehr als 47.000 auf 20.000 monatliche Fälle zurückgegangen. Als nun der Richter von seinem Pastor „In Jesus bleiben“ erhielt, sagte er: „Gott, was soll ich nach deinem Willen tun?“ Er fühlte sich von Gott beauftragt, diese Erweckungsbotschaft allen Menschen in seiner Region mitzuteilen. Er bekundete mir, dass er und seine Kollegen unsere Mitarbeit brauchen, um dieses Zeichen der Hoffnung unter seinem Volk zu verbreiten und eine Studienkampagne zu starten. Er wünscht sogar, dass wir mit den Büchern die Gefängnisse aufsuchen, um dort den Gefangenen und dem Personal zu dienen. Als Team bitten wir den Heiligen Geist um seine Hilfe.

Einige Tage später teilte uns jener Richter folgendes mit: Er hatte eine Verhandlung mit einem Mann, der seine Frau aufgrund von Trunkenheit und anderer Einflüsse vergewaltigt hatte. Der Heilige Geist bewegte den Richter, dem Mann einen kurzen Abschnitt aus dem Buch „Schritte zur persönlichen Erweckung“ über die Wichtigkeit einer Lebensübergabe an Gott vorzulesen. Dabei ging es um die Befreiung von der Tyrannei des Ichs und der Versklavung der Sünde durch Jesus Christus, was eine vollständige Veränderung und Erneuerung unseres Wesens erfordert.

„Er [Gott] lädt uns ein, ihm unser Ich zu geben, damit er sein Werk in uns vollbringen kann. An uns liegt es also, die Wahl zu treffen zwischen der Knechtschaft der Sünde und der wunderbaren Freiheit der Kinder Gottes.“ Der Richter besprach mit diesem Mann auch noch einige weitere Bibeltexte. Dieser brach in Tränen aus und bekannte alle seine Vergehen.

Der Richter möchte nun wissen, wann wir als Erweckungs-Team kommen können, um sein Team und andere für diese Arbeit auszubilden.

C. S. | Nationaler Koordinator der Advent-Jugend für Erweckung | Uganda

BEI GOTT IST KEIN DING UNMÖGLICH

Ende 2021 nahm Olengai, Mitglied eines Hirtenvolks, an meinen Treffen über Haushalterschaft teil. In meiner Predigt ging es um die Gewohnheit des aus Liebe gezeugten Gebens. Dabei erwähnte ich, dass das Geben, auf das sich Christus bezieht, mehr als Geld ist. Es schließt alles ein, was wir sind und haben. Olengai nahm Jesus durch die Taufe an und beschloss, Gott den Zehnten von all seinen Rindern zu geben. Er ging zu seiner Farm und zählte seine Rinder. Jedes zehnte Tier war ein Zehnter für Gott. Schlussendlich waren es 210 Rinder, die er Gott gab. Ende 2022 informierte mich Olengai, dass die Zahl seiner Rinder um das Zehnfache gestiegen sei und er ein Zeugnis für seine Hirtenkollegen und Dorfbewohner darstelle. Ich preise Gott für Olengai. G. M. | Tansania

PFINGSTGEMEINDE KAUFT 5.000 „SCHRITTE ZUR PERSÖNLICHEN ERWECKUNG“

Das Team von „Advent-Jugend für Erweckung in Uganda“ wurde eingeladen, vor einer großen Pfingstgemeinde über Erweckung zu sprechen. Der Hauptpastor besuchte danach mehrfach unseren Koordinator. Die Kirche kaufte daraufhin 5.000 Exemplare „Schritte zur persönlichen Erweckung“ und gab außerdem eine Spende. Jetzt studieren die Mitglieder der Pfingstgemeinde die Bücher in Gruppen. C. S. | Uganda

GEBETSERHÖRUNG BEI ZOLLABFERTIGUNG

Unser Koordinator in Angola war im August 2022 über Namibia an die Grenze von Sambia gefahren, um dort 600 Bücher „Schritte zur persönlichen Erweckung“ in Portugiesisch für die Leiter und Prediger in Angola abzuholen. Auf dem Rückweg kam er zum angolanischen Zoll. Er betete um zoll- und abgabenfreie Einfuhr. Er wurde zum Leiter des Zollamtes geschickt und erklärte ihm, dass es sich um religiöse Bücher sowie ein Geschenk von Deutschland für die Pastoren der Siebenten-Tags-Adventisten in Angola handle. Der Beamte erlaubte daraufhin die kostenfreie Einfuhr. Ich konnte es kaum glauben und lobte und dankte unserem wunderbaren Gott. T. N. K. | Angola/Südwest-Afrika

GOTT BEWIRKT GROSSES DURCH GLAUBENS-SCHWESTER

Während der COVID-19-Pandemie entdeckte und las ich das Buch „Schritte zur persönlichen Erweckung“, was mein Leben veränderte. Daraufhin studierte ich auch die 40-Tage-Bücher Nr. 1 und 2. Von dem Buch „Schritte zur persönlichen Erweckung“ bin ich so überzeugt, dass ich davon mehr als 40.000 Exemplare in Korea verteilte. Außerdem gründete ich am 11. Juli 2021 eine Gebetsgruppe mit den Namen „Obergemach des Heiligen Geistes“. Mit mehr als 330 Teilnehmern treffen wir uns jeden Morgen um 6 Uhr zum Gebet um den Heiligen Geist. Nach einem von Theologen geleiteten Bibelkreis folgte zum Abschluss am 24. Dezember 2022 in der Sahmyook-Universitätsgemeinde ein großes Er-

weckungstreffen für den Spätregen, das von der Theologischen Fakultät der Sahmyook-Universität sowie der Universitätsgemeinde gefördert wurde. Möge der Herr stets seinen Heiligen Geist über uns ausgießen. E. E. | Korea

DURCH DIE ANDREASBRIEFE ZUM GLAUBEN

Die CD mit den 17 Andreasbriefen hat mich endgültig und nachhaltig von der Wahrheit der Bibel und Gottes Wort überzeugt. Als ich hörte, dass Propheten bereits 700 Jahre vor Christus detaillierte Vorhersagen über den Messias Jesus Christus gemacht hatten, die sich dann wirklich bestätigten, war es für mich klar, dass ich Jesus folgen würde. Heute bin ich wiedergeboren und lebe im Einklang mit Gott, Jesus und dem Heiligen Geist. K. J. K.

5.400 MAL PRO MONAT AUFGERUFEN

Die Internetseite www.schritte-zur-persönlichen-erweckung.info bzw. www.steps-to-personal-revival.info wurde 2022 im Durchschnitt 5.400mal pro Monat aufgesucht. Dabei stammten die meisten Besucher aus den USA. Insgesamt kamen die Nutzer der Seite aus 143 Ländern.

Helmut Haubeil

